

DEPORTES | Trial

Cinco pilotos prieguenses participan en el XI trial de Arinsal, una de las pruebas más duras de España

La cita andorrana reúne a algunos de los mejores pilotos del continente

Redacción

Martes 14 de agosto de 2012 - 20:51



Cinco pilotos prieguenses pertenecientes al moto-club Trial Priego de Córdoba han tomado parte en el XI trial de Arinsal (Andorra) una de las pruebas, de dos días de duración, más duras de Europa.

La participación de los pilotos prieguenses en esta prestigiosa prueba ha sido más que destacada, toda vez que en la cita andorrana se dieron cita 250 trialeros procedentes de toda la geografía española y algunos países europeos, que han competido en siete categorías: Juveniles, Cadetes, Júnior, Sénior, Veteranos A, Veteranos B y Clásicas, siendo cuatro los niveles de dificultad: Negro (máxima), Rojo (alta); Azul (media);

y Amarillo (Baja).

Este trial es conocido por la belleza de los parajes en los que la organización ha instalado las 20 zonas que lo conforman, pero también por su dureza, poniendo a pilotos y a máquinas al límite de su capacidad, ya que cada uno de los dos días de carrera se prolonga por más de diez horas diarias, llegando hasta los tres mil metros de altitud. De ahí que el logro de esta carrera consiste en terminar la prueba, ya que muchos de los pilotos se ven obligados a abandonar antes de terminar el primer día debido a la dureza y las más diez horas de recorrido diario.